



Badminton Club Gipf-Oberfrick

Jahresbericht 2020

Das Jahr 2020 war, wie für alle Sportvereine, auch für den Badminton Club Gipf-Oberfrick, ein Jahr mit Einschränkung und Auflagen, seit Dezember müssen wir sogar ganz auf den Badmintonsport verzichten. Viele hatten aber das Bedürfnis sich auszutauschen und sich zu bewegen, so war die Halle jeweils am Dienstag und auch sonntags so stark belegt wie schon lange nicht mehr, auch wenn Doppel zeitweise mit Maske gespielt werden mussten und es wegen dem vermehrten Lüften oft kalt war in der Halle.

Auch im Jahr 2020 durften wir ein paar neue Spielerinnen und Spieler begrüßen: Monika Schmid mit Partner Marco Itin, Jessica und David Mosimann, sowie Urs Kalt, alle aus Gipf-Oberfrick. Im Herbst hatten wir noch mehrere weitere Anfragen von Interessenten, welche gerne dem Club beigetreten wären, um Badminton zu spielen. Der Vorstand hatte dann aber entschieden, dass, vorübergehend bzw. solange kein oder nur ein eingeschränkter Spieltrieb möglich ist, keine neuen Mitglieder aufgenommen werden.

Leider müssen wir uns auch diese Jahr wieder von 2 langjährigen Mitgliedern verabschieden, Roland Keller und Claudia Bischoff gaben per dieser GV den Austritt bekannt.

Den traditionellen Badminton Herbstkurs wurde wieder von Adrian Kuonen durchgeführt, mit einer Rekordbeteiligung, so dass wir teilweise 2 Hallen benötigten (hier ein grosses Dankeschön an die Jugi, welche uns die Halle 2 kurzfristig überlassen hatte). Auch die 2. Ausgabe des BCGO Plauschturniers wurde ausgetragen. Trotz etwas weniger Teilnehmer war der Anlass ein voller Erfolg, neben spannenden Doppelpartien wurde das Turnier dieses Mal auch von einer BCGO Mannschaft gewonnen und Ausgaben und Einnahmen hielten sich die Waage. Ein spezieller Dank gilt hiermit auch wieder Andy für die Organisation sowie auch den freiwilligen Helferinnen und Helfern, welche für Speis und Trank und den reibungslosen Ablauf sorgten. Das jährlich Raclette Essen konnte leider nicht durchgeführt werden.

Im ganzen Clubjahr 2020 des BCGO standen Ausgaben von 2'665 CHF Einnahmen von 2'370.- CHF gegenüber, was in einem Verlust von 295.- Franken resultierte. Herzlichen Dank an Roger Suremann von Suremann Consulting, der auch 2020 wieder eine saubere und effiziente Buchhaltung für den BCGO führte.

Roger Suremann gab das Mandat per Ende 2020 ab und per 1.1.2021 übernahm Patrizia Müller die Funktion des Kassiers.



Badminton Club Gipf-Oberfrick

Jahresbericht 2020

Bestand	01.01.2020	31.12.2020
Bankkonto	11'461.51	11'166.29
Anfangs-/Endbestand	11'461.51	11'166.29
Verminderung des Bestandes	--	-295.22

Bestandesänderungen	Einnahmen	Ausgaben
Mitgliederbeitrag	2'370.00	--
Kurse / Turnier	--	570.00
Spesen Verein	--	1'151.20
Spesen Vorstand	--	260.00
Dienstleistungen	--	684.02
Depot	--	--
Total Einnahmen/Ausgaben	2'370.00	2'665.22
Abnahme des Bestandes	--	-295.22

BCGO Badminton Club Gipf-Oberfrick

Revisorenbericht

Die unterzeichneten Revisoren haben die Rechnung (Bilanz- und Erfolgsrechnung) für den Badminton Club Gipf-Oberfrick für das Berichtsjahr 2020 am 5. März 2021 geprüft und erstatten folgenden Bericht:

Die vorgelegte Jahresrechnung wurde im üblichen Rahmen geprüft und wir stellen fest, dass sie ordnungsgemäss geführt wurde und dem Gesetz und den Statuten des Vereins entsprechen.

Die Buchungen stimmen mit den Belegen überein; die Rechnungsstellungen sind begründet und das Vermögen ist durch entsprechende Belege ausgewiesen.

Die Rechnung schliesst mit einer Einnahmenminderung von CHF 295.22 ab. Dadurch vermindert sich das Vereinsvermögen per 31. Dezember 2020 auf neu CHF 11'166.29.

Die Revisoren stellen folgende Anträge:

1. Die Jahresrechnung 2020 sei zu genehmigen
2. Dem gesamten Vorstand mit dem Präsidenten Marcel Obrecht sei für ihren ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle des Vereins Badminton Club Gipf-Oberfrick der beste Dank auszusprechen und ebenfalls Décharge zu erteilen.

Gipf-Oberfrick, 5. März 2021

Die Revisoren:


Priska Steinberger


Mirjam Birri